
Cari cittadini, Assessori e Consiglieri 

Mancano poco meno di due mesi alle elezioni dell’8 e del 9 giugno, ed è con grande 

emozione e con orgoglio, che mi accingo a chiudere l’esperienza in questo Consiglio 

Comunale. 

Siamo quasi al termine di questi cinque anni di Amministrazione Comunale, che 

portano al completamento di un decennio in cui i cittadini hanno riposto in noi la fiducia 

e hanno potuto assistere a quel cambiamento, da noi auspicato e promesso, nella 

gestione della cosa pubblica. 

Ottenere il consenso della maggioranza dei nostri concittadini è stata una grande 

soddisfazione, ma anche una straordinaria responsabilità, una sfida importante, 

entusiasmante e coinvolgente.  

In tutti questi anni abbiamo lavorato con impegno, determinazione e umiltà, per 

garantire servizi efficienti a tutti i cittadini, per migliorare la qualità della vita e per 

rendere Brandico, un luogo sempre migliore in cui vivere e lavorare. 

Le difficoltà non sono mancate: il periodo della pandemia del Covid, spese inaspettate 

per casi sociali urgenti, spese relative alle forniture energetiche alle stelle, la chiusura 

della scuola dell’infanzia. Tutte criticità che hanno avuto ripercussioni importanti sul 

nostro operato, ma che abbiamo affrontato con volontà e tenacia, trovando le soluzioni 

migliori per superarle. 

Stasera il più grande ringraziamento va a tutta la mia lista. 

Un primo grazie agli Assessori, Luca e Patrizia, compagni di viaggio e fidati collaboratori 

da 10 anni che, in prima linea, hanno lavorato alacremente a ottenere i migliori risultati 

per gli assessorati di competenza. Un secondo grazie, ma non per importanza, a tutti i 

Consiglieri, cuore pulsante della lista, che hanno contribuito con abnegazione e 

altruismo alle nostre attività e al raggiungimento dei nostri obiettivi. 

 

 



Ringrazio e saluto anche i consiglieri di minoranza, che hanno portato su questo tavolo 

la loro visione e percezione generale della popolazione brandichese e che in qualche 

occasione, hanno appoggiato le nostre proposte. 

Voglio ringraziare i segretari comunali che ci hanno accompagnato in questo percorso: 

il dott. Giancarlo Iantosca, la dott.ssa Valeria Ferro e la dott.ssa Francesca Travaglino, 

che ci hanno supportato in questo mandato e con i quali, abbiamo instaurato un 

proficuo rapporto di collaborazione. 

Non possono mancare i ringraziamenti a tutti i dipendenti comunali, anche a chi per 

vari motivi ha scelto di trovare collocazione in altri enti, per il lavoro svolto e per la 

fattiva disponibilità.  

In fine ringrazio, anche a nome di tutta la comunità, tutte le associazioni benefiche e 

d’arma presenti sul territorio, per la costante presenza, la disponibilità e per gli 

innumerevoli servizi svolti per le diverse necessità dei cittadini. 

Mi ritengo soddisfatto del lavoro svolto: Brandico meritava un’attenzione speciale e 

autentica. Noi ci abbiamo messo il cuore, fatto ogni cosa con la passione e l’amore 

verso il nostro paese, con tutta la trasparenza possibile, senza fare promesse 

irrealizzabili e senza sosta. 

Sono orgoglioso dei progressi compiuti e dei risultati raggiunti, ma sono consapevole 

che ci sono ancora sfide da affrontare e obiettivi da perseguire per garantire un futuro 

migliore per la nostra comunità.  

Mi auguro che il nostro lavoro, o quello di chi verrà dopo di noi, continui a portare 

benefici duraturi per Brandico e per tutti i suoi concittadini. 

Brandico, 23/04/2024 

  Il Sindaco 

Fabio Pensa 

 


